



Una respuesta a la pobreza, impulsada por la comunidad.



EDITORIAL

¡EL PLANETA NOS NECESITA!

Por Niels Jexlev



El calentamiento global es una realidad innegable. Si bien es cierto que el cambio climático puede tener un origen en fenómenos naturales como las erupciones volcánicas, cambios de corrientes oceánicas, sequías, entre otros, también es cierto que la acción del hombre está generando una elevación de la temperatura media general que es totalmente ajena a los procesos propios de nuestro planeta, cuyos efectos amenazan la vida de todas las especies en un futuro próximo.

Por eso, una de las políticas de Fundación Humana Pueblo a Pueblo - Ecuador es la conservación y recuperación de ecosistemas naturales, como una manera de contribuir a la mitigación de los efectos de calentamiento global. Esta política la materializamos a través acciones como las realizadas en el año 2023 con 7475 árboles sembrados, reforestación de 10.000 m² de mangles y creación de 148 mil m² de áreas de cultivos orgánicos.

DATO:

Para limitar el calentamiento global a 1,5° C, las emisiones deben estar disminuyendo a casi la mitad para 2030.

Es esencial informar a las comunidades sobre las estrategias que pueden implementar para enfrentar los efectos del cambio climático.

PARA SABER MÁS VISITA:

<https://www.un.org/sustainabledevelopment/es/>

FUNDACIÓN HUMANA PUEBLO A PUEBLO ECUADOR CELEBRA 16 AÑOS DE ACTIVIDAD EN ECUADOR.

Por: Martha Piña

Todo un mes de celebraciones

La Fundación Humana Pueblo a Pueblo celebra su aniversario número 16, y para conmemorar este hito, han organizado un mes de actividades en todas las provincias donde se encuentra la organización. Durante este período, han llevado a cabo eventos, talleres, y actividades que han permitido fortalecer los vínculos con la comunidad y ampliar sus servicios.

Durante estos 16 años, la Fundación Humana Pueblo a Pueblo Ecuador ha logrado un impacto significativo. Algunos de sus proyectos destacados incluyen el Club de Agricultores, que apoya a pequeños productores en sus esfuerzos por crecer de manera sostenible, y Ayuda al niño, que invita a las familias a participar en actividades transformadoras con efectos beneficiosos en la niñez y la juventud.

Niels Jexlev, presidente de la Fundación, destaca que su lema es "una lucha contra la pobreza, impulsada por la comunidad", reflejando el enfoque de la organización en la participación comunitaria y el empoderamiento de las familias.

La Fundación Humana Pueblo a Pueblo agradece a todos los que han contribuido a este éxito, especialmente a nuestros colaboradores, voluntarios, y socios. Sin su apoyo, no podríamos haber alcanzado este hito.



Cardoso Massiuane de Oficina de Cooperación al Desarrollo



Entrega de obsequios a los equipos de las oficinas de Humana



Socios celebrando el aniversario



Fotos conmemorativas de participantes de los proyectos



Comida de celebración con los equipos de las oficinas de Humana

DOS MIL MANGLES ROJOS SEMBRADOS EN LA PROVINCIA DEL GUAYAS

El plan es reforestar 10 mil m2 de manglares

Por Gema Carbo

Balao. El personal de Fundación Humana Pueblo a Pueblo – Ecuador junto con representantes de Fundación Calisur y miembros de la Asociación de cangrejeros, pescadores y comercializadores de Balao, realizó la siembra de 2000 nuevas plantas de mangle rojo en Puerto Balao – El Playón, en la provincia del Guayas.

Con esta nueva plantación, el proyecto Clubes de Agricultores/as en un trabajo mancomunado, continúa alcanzando metas muy importantes para la recuperación de un hábitat fundamental para el ciclo de vida de especies acuáticas, como es el manglar y que beneficia directamente a 14 comunidades del golfo de Guayaquil, donde la Fundación Calisur y su equipo de trabajo viene realizando una ardua labor en este sentido en los últimos 15 años.

Los Clubes de Agricultores/as de Naranjal son financiados por la Federación Humana People to People.



HUMANA PEOPLE TO PEOPLE
The Federation for Associations connected to the International Humana People to People Movement

MAG DICTÓ TALLER DE AGRICULTURA FAMILIAR



HUMANA PEOPLE TO PEOPLE
The Federation for Associations connected to the International Humana People to People Movement



Por Carlos Vera

Manabí. El Ministerio de Agricultura y Ganadería dictó el Taller de agricultura familiar campesina en el cual participaron productores/as del Club de agricultores/as Guayacán Unido, que forma parte de este proyecto que se ejecuta en El Empalme, financiado por la Federación Humana People to People

El taller fue dictado en las instalaciones de la Asociación de agricultores Guayacán Unido de la parroquia Pichincha, en el cantón homónimo, con la asistencia de 21 de sus miembros.

El taller será replicado en otros clubes de agricultores/as del proyecto en las próximas semanas.



Fundación Humana Pueblo a Pueblo - Ecuador

Presidente: Klever Pita Rodríguez

Director Ejecutivo: Bjarne Hegaard Hjørth

www.humana-ecuador.org

info@humana-ecuador.org

Teléfono: +593 95 923 01 27

SIGUENOS EN:

 @humanapuebloecuador

 @humanapuebloecuador

 @humana_ecuador

 fundación humana pueblo a pueblo-ecuador

